



2021年 1月  
尚徳福祉会  
末長こくま保育園

あけまして  
おめでとうございます



子どもたちの「せんせ～おはよ～！」の元気な声で新しい年が始まりました。年末年始はどのようにお過ごしになりましたか？例年通りのお正月は過ごせなかったと思いますが、それでも子どもたちはご家族で過ごせたお休みがとても楽しかったようです。まだまだ不安な時期は続きますが体調面に気を付けながら楽しく過ごしていきたいと思います。

今年も、子どもたちにとって豊かな園生活となりますように…。今年もどうぞよろしく願いいたします。



### 席替えをしました！

先月席替えをしました。新しい席にわくわくした様子の子もたち。グループ名決めもスムーズに決まるころもあれば、最後まで意見がわかれてどうやって決めるか悩んでいるところもありましたが、ぶじに決定しました！今月からお当番活動を取り入れていきたいと思っています。お当番の仕事もみんなで話し合っ決めてました。

- \*机を拭く      \*給食(おやつ)を配る      \*献立を言う
- \*棚の掃除      \*お茶をもらいに行く      \*絵本の整理
- \*折り紙、お絵かきの紙の補充      \*色鉛筆削り

1日に各グループから1人ずつの5人で分担して行います。今から張り切っている子どもたちです☆



### お知らせ・お願い

\*お当番での給食配膳時、エプロン、帽子(園にあるもの)を着用します。それに加え、個人のマスクも使用していきたいと思っています。袋、マスクに記名していただき、製作かごに入れておいてください。使った日には持ち帰り、次の日に補充をしてください。

**※コロナウィルスの状況をみながら始めていきます。**

\*空き箱やカップ、包装紙などを集めたいと思います。カゴを用意しておきますのでそこに入れてください。

ご協力お願いします。



1月うまれのお友だち

お誕生日おめでとう！



### 子どもたちの様子

発表会を終え、友だちとの仲がぐっと深まったように感じます。「みんなで一緒に」というあそびがさらに増えてきました。その中で意見のすれ違いもありますが、なるべく子どもたちで考えてお互いの気持ちを伝えあい、解決できるよう見守っています。心も身体も成長中です！

